



PREGUNTAS FRECUENTES

Las capacidades de software únicas ayudan a los fabricantes de automóviles a superar a sus competidores

Automoción

Los expertos de Infor Automotive responden a preguntas frecuentes sobre las características distintivas de las soluciones de Infor

Invertir en soluciones ERP modernas proporciona agilidad y ayuda a mantener la relevancia en el panorama actual, que cambia rápidamente. A medida que los vehículos conectados, autónomos, compartidos y eléctricos (CASE) ganan tracción, el software desempeñará un papel cada vez más importante en ayudar a las empresas a adaptarse a los cambiantes modelos de negocio. Ahora es el momento de prepararse e invertir.

Comience con un estudio cuidadoso de sus opciones. Las soluciones Infor® ofrecen muchas ventajas distintivas. En este documento, los expertos del sector y de productos Infor responden preguntas frecuentes sobre los productos Infor, señalando características únicas.

Para fabricantes de automóviles

P: ¿Qué es Infor CloudSuite?

R: Infor CloudSuite® Automotive es una solución en la nube de instancia única, específica de la industria y multiusuario que proporciona capacidad de ampliación, agilidad y funcionalidad que se actualiza con frecuencia, por lo que está al día con las tendencias de la industria y la tecnología. También cuenta con capacidades integradas multisitio/interempresariales y sistemas financieros totalmente integrados. Una solución contiene toda la funcionalidad necesaria, lo que facilita la formación de los usuarios empresariales y la eliminación de sistemas dispares o silos de datos.

P: Existen muchas soluciones puntuales en el sector, módulos complementarios y aplicaciones para funciones específicas, como la gestión de almacenes, la gestión del ciclo de vida del producto y la gestión de la cadena de suministro. Es un desafío integrarlos con el ERP principal. ¿Cómo aborda Infor este desafío?

R: Una solución integral resuelve esos posibles problemas de integración. Infor CloudSuite Automotive es una solución totalmente integrada con todas las capacidades que una empresa automotriz típica necesita. Esto significa que la información de cada departamento o unidad de negocio se agrupa en una visión altamente fiable del negocio, desde el libro mayor hasta los pedidos e inventario de los clientes. Una solución también significa visibilidad completa, sin silos y sin discrepancias de datos, lo que hace que el análisis sea más preciso.

P: Pero ¿y si tengo algunas soluciones heredadas de terceros que quiero conservar? ¿Cómo funciona?

R: Infor OS®, nuestra plataforma operativa en la nube altamente flexible, conecta sin problemas los servicios para proporcionar un marco tecnológico sólido para todo el ecosistema empresarial. Esto es aplicable a sus aplicaciones existentes u otras soluciones de terceros que le gustaría conectar al ERP de Infor.

P: Si implementamos su solución en la nube de forma inmediata, ¿nos vemos obligados a utilizar informes y flujos de trabajo genéricos?

R: Las funciones y características relacionadas con la automoción están integradas en las soluciones Infor. Esto incluye KPI e informes específicos de automoción. Tenga la plena seguridad de que la solución es muy completa y específica de la industria, diseñada por personas que han trabajado en el sector durante décadas. De hecho, CloudSuite Automotive es el único sistema moderno basado en la nube certificado por Honda NA en los últimos 10 años “sin excepciones”, una indicación de la madurez de la solución y la relevancia en el sector.

P: Seguimos enfrentándonos a la escasez de trabajadores cualificados. ¿Cómo puede ayudar?

R: Nuestras potentes soluciones para personas, como Infor Talent Science®, emplean algoritmos patentados. Estos ayudan a que el talento coincida con las funciones óptimas, lo que aumenta la satisfacción y retención de los empleados. Una interfaz intuitiva permite una gran experiencia del empleado y ayuda a crear un entorno de trabajo positivo.

Para OEM de automoción

P: Tenemos procesos complejos y necesidades de fabricación en modo mixto. ¿Cómo se adapta su solución a distintos flujos de trabajo?

R: Infor ofrece capacidades avanzadas que son fáciles de usar y de personalizar según sus flujos de trabajo. Las características operativas incluyen una funcionalidad valiosa, como:

- **Las tecnologías operativas (TO) de la planta se** pueden gestionar, apoyando a los trabajadores sin escritorio, a los gerentes de primera línea y a los líderes de equipo que necesitan realizar un seguimiento de las actividades y el uso de los recursos, incluida la programación y gestión del personal.
- **El control de secuencia de ensamblaje**, una capacidad única, permite la fabricación y secuenciación de flujo altamente personalizada de cada línea de alimentación y proveedor dentro y fuera de la planta.

P: Necesitamos colaborar con otros proveedores y realizar un seguimiento del uso de piezas y componentes. ¿Puede ayudar con esto?

R: Infor ofrece una plataforma global de colaboración con proveedores. Esta herramienta ayuda con la incorporación de proveedores, la gestión de calidad y admite comunicaciones EDI de proveedores específicos del sector de la automoción (Supplier Exchange).

P: Para respaldar nuestras estrategias de Internet de las cosas (IoT), necesitamos almacenar una gran cantidad de datos. ¿Cómo apoya esto y cuán seguro es?

R: Infor CloudSuite Automotive ofrece todas las ventajas de una solución en la nube, incluyendo almacenamiento elástico, agilidad, implementación rápida y un Data Lake donde las grandes cantidades de datos recopilados de los sensores de IoT se pueden almacenar, consolidar y estar disponibles para análisis. Las soluciones Infor se ejecutan en la plataforma en la nube de AWS® y son muy seguras.

Para proveedores de nivel

P: Nos enfrentamos a una previsión precisa de la demanda, ya que fluctúa drásticamente. ¿Cómo puede ayudar?

R: Las soluciones Infor incluyen análisis para ayudar a pronosticar la demanda. Esto incluye la gestión de previsiones y un algoritmo de stock esporádico/de movimiento lento en la previsión de la demanda (p. ej., utilizado por una gran división de posventa de OEM). También ofrecemos una suite integrada de planificación y previsión financiera y operativa (Planificación 4.0).

P: Tenemos necesidades muy amplias en el taller. ¿Puede apoyarlos a todos?

R: Debe ser flexible, por lo que su software también debe ser flexible. Las soluciones de Infor están habilitadas para EDI e incluyen un sistema de ejecución de fabricación (MES) para capacidades de proceso de fabricación de extremo a extremo. Las soluciones son altamente flexibles y pueden admitir múltiples metodologías de producción de la industria automotriz que se mezclan y combinan, como taller de trabajo, control de secuencia de ensamblaje, secuencia repetitiva y secuencia de entrada.

P: Somos proveedores y confiamos en la colaboración y comunicación con los fabricantes a los que prestamos asistencia. ¿Cómo ayuda?

R: Debe hablar el idioma como sus socios. Infor proporciona una plataforma global de colaboración con proveedores para ayudar con la gestión de la calidad y las comunicaciones EDI de proveedores específicos del sector automotriz (Supplier Exchange).

P: A medida que seguimos el ritmo de la introducción rápida de nuevos productos (NPI), necesitamos herramientas para gestionar el proceso. ¿Puede apoyar esto?

R: La innovación de productos siempre es una prioridad y, a menudo, un desafío. Infor Product Lifecycle Management for Discrete es una solución que se integra completamente con CloudSuite Automotive y ayuda a su organización a gestionar el ciclo de vida de los productos, desde el diseño hasta las pruebas, los puntos de control de cumplimiento y el lanzamiento a los clientes. Le ayuda a seguir el ritmo de los nuevos productos, accesorios y componentes necesarios para los vehículos modernos, incluidos los vehículos eléctricos.

P: ¿Cuánto tiempo tardará en migrar a la nube? Estamos preocupados por el tiempo de inactividad.

R: Esta es una preocupación comprensible. Ninguna organización puede arriesgarse a un tiempo de inactividad prolongado. Debido a que Infor CloudSuites incluye funcionalidad específica de la industria de última milla, la implementación es más fácil y rápida de lo que podría pensar. Todas las capacidades específicas del sector que probablemente necesitará ya están integradas, por lo que no necesitará modificaciones engorrosas. Infor también acelera aún más el proceso al ofrecer aceleradores de implementación especialmente diseñados para empresas automotrices. El acelerador le ofrece un puntapié inicial para configurar los formularios, consultas de informes y categorías típicas del libro mayor, junto con la asignación sugerida para migrar datos existentes. Lo hacemos lo más sencillo y rápido posible, estando a su lado en el camino.

Conclusión

Estas son solo algunas de las preguntas que hacen las empresas automotrices, los OEM y los proveedores de nivel. Es posible que tenga preguntas diferentes u otras necesidades específicas. Para obtener más detalles sobre las soluciones de Infor Automotive, visite nuestro [sitio web](#) donde encontrará folletos, vídeos y estudios de caso de clientes.

MÁS INFORMACIÓN 

Síguenos:     

infor

Infor es un líder mundial en software empresarial en la nube especializado por industria. Más de 65.000 organizaciones en más de 175 países confían en los 17.000 empleados de Infor para ayudar a alcanzar los objetivos de su negocio. Visite www.infor.com.

Copyright© 2023 Infor. Todos los derechos reservados. La palabra y el diseño establecidos aquí son marcas y/o marcas registradas de Infor y/o de sus afiliados o subsidiarias. El resto de las marcas listadas aquí son propiedad de sus respectivos dueños. www.infor.com.

Infor en España, Paseo de Gràcia, 56, planta 4ª, 08007 Barcelona, www.infor.es

INF-2719748-es-ES-0723-1